

LYON-METRO TRANSPORTS PUBLICS

Association affiliée à la FNAUT

Tel 04.72.77.19.88 **Fax** 04.72.77.19.89 **Courriel** : lyonmetro-tp@wanadoo.fr

29 Mars 2010

Communiqué

L'Association Lyon-Métro Transports Publics s'insurge contre l'idée du Conseil Général du Rhône de retarder de plus de 2 mois la mise en service de Rhônexpress pour réaliser des travaux de raccordement à un hypothétique prolongement de T3 vers un stade qui ne sera vraisemblablement jamais construit.

A ce jour, il est très regrettable de ne pas mettre en service Rhônexpress début Août 2010, en pleine période de congés donc de forte fréquentation de l'aéroport, alors qu'aucune des nombreuses étapes juridiques autorisant la construction de ce stade n'ont été validées. Outre le décalage de la mise en service préjudiciable, le Conseil Général prend le risque financier d'engager prématurément des travaux qui ne serviront peut être à rien, mais qui en tout état de cause ne seraient utiles que dans plusieurs années.

Enfin, l'Association rappelle que d'autres réseaux, à l'étranger, sont parfaitement capables de réaliser ce type de travaux de raccordement sous circulation et en limitant les interruptions de trafic à quelques heures, généralement réparties sur un ou deux week end.